

平成21(2009)年8月28日

がっこう
学校だより

に ち り ん



日 輪

ほんこうきょういুকもくひょう
本校教育目標

ふれあおう
たの
楽しもう
まな
学びあおう

へいせい ねんど がっこう
平成21年度9月号

よこはましりついできたしやうがっこう
横浜市立飯田北小学校
こうちやう まきき ひろあき
校長 巻木 博明

せいかつ はや
生活のリズムを早くとりもどそう

こうちやう まきき ひろあき
校長 巻木 博明

ことし なつ さくねん いっさくねん くら もうしよび おお
今年の夏は昨年・一昨年に比べると「猛暑日」は多くありませんでした
が、「ゲリラ豪雨」と呼ばれる局地的な集中豪雨のために尊い命が奪
われたり、竜巻で家屋等が壊されたりするなど、異常気象による被害は
各地で起きました。これらのことも、地球温暖化の影響なのでしょうか。
天気予報や気象情報と観測態勢の早急の見直しが課題となっているよ
うです。

35にちかん なつやす なか こ 子どもたちは地域の行事等にも参加したりし
て、それぞれに新しい経験や多くの経験を積み、一回りも二回りも成長
したことを思います。

ぜんき のこ かげつ はじ やす ちゆう す ひと はや
前期の残り1カ月が始まりました。休み中のんびりと過ごした人は、早
く学校生活のリズムへと切り替えてほしいと思います。このところ、明け
方は随分涼しく過ごしやすくなっていますが、残暑はまだ厳しいと思
われるので、体調管理にも気をつけてほしいと思います。そして、新型イ
ンフルエンザの感染拡大も心配されています。抵抗力をつける意味からも
睡眠を十分とるようにしてほしいと思います。

せいちやう すがた 成長した姿

はちがつ はつ か もく のしやうがっこう かいじやう のしやうがっこう
8月20日(木)いずみ野小学校を会場に、いずみ野小学校といち
よう小学校と本校の子どもたちが参加して、区水泳大会が開かれました。
この大会に参加した子どもたちは、今年初めて25メートル泳げるようにな
った人、初めて50メートル泳げるようになった人、クロールでは泳げてい
て初めて平泳ぎや背泳ぎで泳げるようになった人、クロールや平泳ぎや背泳

ぎの記録を短縮できた人など、それぞれの立場でそれぞれの目標をもって出場しました。1年前の夏と比べて、その人なりに進歩・上達したわけです。残念ながら、記録の面で選抜されて市の水泳大会に出場できた人はいませんでしたが、このことはとても素晴らしく、賞賛できるとだと思えます。

7月25日(土)に開催された「いちよう団地連合自治会の子どもフェスティバル」では、「自分たちの手で故郷いちようを創り上げよう」という思いから、本校の子どもたちも主体的に運営に携わり、司会・進行の役を立派に果たしていました。この光景を目にして、とてもうれしくなりました。学校で学んだ力を、このような地域行事の中でどんどん活かしていけるといことは、とても素晴らしいことだと思えます。また、8月9日(日)に行われた「いちよう団地・クリーン作戦」でも、本校の数名の子どもたちが参加して、暑い中ごみ拾いに取り組みました。「自分の住んでいるまちをきれいにし、愛着のもてる、住みよいまちにしよう」という思いの表れで、素晴らしい行動だと思えます。

上飯田地区センターでの「日本語教室」は、8月24日(月)から27日(木)までの4日間にわたって開かれました。こちらは、ジャボラ(ジャパニーズ・ボランティア)の略で、原田良枝様が代表となり、二十数名の方が登録されています。)の皆様が主体となって、横浜国立大学の学生さんがサポートする形で指導にあたり、本校から多くの子もたちが参加しました。一人ひとりが学習する内容のプリントをファイルにして、一人ひとりに配ってあるために、とても集中して取り組んでいました。学習の仕方や内容など、夏休み前に学んだことを活かしている姿を多く見ることができました。子どもたちの成長を願って、このように外部の方々ボランティアとして支援して下さるといことは、とてもありがたいことだと思えます。そして、このようなことに感謝して、教職員として、また小学生としてできることを一つでも実践していきたいものです。

子どもたちの成長だけでなく、6月27日(土)に植え付けたポット苗の芝が、この2ヶ月間に見事に芝生に成長して、「緑の絨毯(じゅうたん)」と呼ぶに相応しい光景になっています。9月の1ヶ月間は今張っているロープをはずして開放しますので、保護者や地域の皆様も、芝生の上を歩いて芝生の感触を楽しんでください。

夏休み前から取りかかっていた耐震補強工事も、無事に終わりました。外見では分かりにくいと思いますが、要所要所に頑丈な鉄骨を入れたり、柱を太くしたりして、大きな地震にも耐えられる骨太の校舎に「変身」しました。



35日間の夏休みが終わり、元気に登校してくる子ども達。